



Ich bin der Meinung, dass MHP der Steuerberater ist, den sich die Mandanten wünschen. MHP ist ein moderner Arbeitgeber, der den Anforderungen des Marktes in der Zukunft gewachsen sein wird und der auch weiß, dass seine Mitarbeiter das eigentliche Firmenkapital sind.

Patrick Heinold

Dipl. Betriebswirt (FH) | Steuerberater
geboren 1970 in Neuenbürg

Partner seit 2008

Steuerberater seit 2000

bei MHP seit 1996

Spezialgebiete:

Lohnsteuer und Sozialversicherung, Betriebsprüfung Deutsche Rentenversicherung, Abgabenordnung

Studium:

Studium an der Hochschule für Gestaltung, Technik und Wirtschaft im Studiengang Steuer- und Revisionswesen in Pforzheim

Kontakt:

Tel. +49 7221 504848-0

pheinold@mhp-kanzlei.de